



## Neuf communes bruxelloises s'allient au profit des refuges animaliers.

L'année dernière, Bruxelles-Ville et la commune d'Anderlecht lançaient une opération commune de récolte de dons à destination des refuges animaliers. Depuis, Koekelberg, Saint-Gilles, Etterbeek, Uccle, Watermael-Boitsfort, Forest et Ixelles les ont rejoints. Le bien-être animal est de plus en plus considéré dans notre région, et le sera encore plus à l'avenir.

Comment participer ? La récolte de dons aura lieu du 4 au 11 octobre 2023 dans différents points de collectes des communes participantes. La remise des dons officielle se fera quant à elle lors de la Fête du Bien-être Animal d'Anderlecht, le 14 octobre 2023 à 15h00 dans le parc Astrid (côté square Egide Rombaux).

« Nous sommes heureux d'avoir été rejoints par sept communes, c'est un signal fort ! Espérons que nous serons encore plus l'année prochaine ! » se réjouissent Nadia Kammachi, Echevine du Bien-être Animal d'Anderlecht et Fabrice Cumps, Bourgmestre d'Anderlecht

« Il est primordial pour les Communes de s'associer et de travailler collectivement en ce compris sur le bien-être animal. Les refuges en ont particulièrement besoin. Nous tenons à remercier d'avance les personnes qui participeront à cette collecte. » nous indiquent Fatmir Limani échevin du Bien-être animal de Koekelberg et Ahmed Laaouej Bourgmestre de Koekelberg

« Les refuges de notre Région font un travail incroyable pour sauver la vie de milliers d'animaux chaque année : les soutenir, main dans la main avec les citoyen·ne·s est une mission essentielle de nos communes » confie Zoubida Jellab, Echevine du Bien-Être Animal de la Ville de Bruxelles.





**Informations Pratiques :**

Veillez trouver la liste des dons nécessaires aux refuges [ici](#)

